

## L'hôtel Babel, nouvelle adresse du quartier de Belleville



L'hôtel Babel au 3 rue Lemon (Paris, 20e) © DR

En 2017, **Extendam** et **Joris Bruneel** ont investi dans un Hipotel non classé de 64 chambres à Belleville, au 3 rue Lemon (Paris, 20<sup>e</sup>), avec le projet de le transformer en un hôtel trois étoiles de 31 chambres et un restaurant de 70 couverts. Quatre ans plus tard, l'hôtel Babel a ouvert ses portes.

« Joris (Bruneel), cofondateur du groupe **MyHotels** (qu'il dirige avec

Sylvie Charles), est un hôtelier chevronné et gère une vingtaine d'établissements, principalement sous franchise Accor », expliquent Bertrand Pullès et Matthieu de Lauzon pour Extendam. « Avec Babel, il trace les lignes d'une nouvelle hôtellerie à l'écoute des réalités sociales et environnementales. Son alliance avec Clarie Feral-Akram, jeune cheffe ayant fait ses armes chez Robuchon (...), est un excellent choix pour la genèse et le développement de l'hôtel. Nous sommes fiers d'accompagner cet établissement attractif et unique, contribuant activement à la vie de Belleville, quartier parisien en pleine mutation. »

La décoration intérieure a été confiée à Daphné Desjeux, tandis que Caroline Malléjac (MAW) a été missionnée pour créer une signature olfactive à base d'épices et d'agrumes.